



Formentera ha celebrado hoy el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con un acto principal, 'Cultivando valores' celebrado en el Centre de Dia, y donde las asociaciones de la isla han plantado ocho árboles señalizados con ocho derechos, como son el derecho a una educación inclusiva, a una atención integral, a la protección de la salud, a la protección social, respecto a las mismas decisiones, a la participación en los asuntos públicos, a la vida independiente y la accesibilidad universal.

Posteriormente, Yolanda Mota Rodríguez, madre de una niña con síndrome de Down, ha leído un manifiesto en el que ha destacado que “hoy, el día de las personas con diferentes capacidades, plantamos estos árboles en reivindicación a sus derechos con la esperanza de que algún día la lucha por conseguirlos forme parte del pasado”. “Deseamos que nuestros árboles tengan raíces fuertes como las de las familias que necesitan orientación, apoyo, ayudas y recursos... La educación inclusiva donde todos aprendemos de todos para dar sus frutos consiguiendo una sociedad rica en la que el respeto a la diversidad sea una realidad y todo regado con el amor incondicional”, ha señalado.

Hoy también se ha instalado una mesa informativa conjunta en la plaza de la Constitució de las asociaciones de personas con diversidad funcional y una muestra de productos artesanales realizados por los usuarios del Centre de Dia.

Estas actividades cuentan con la colaboración de Apneef (Asociación de Personas con Necesidades Especiales de Eivissa y Formentera); de Apmitea (Asociación Pau Mayans por la Integración de Personas con Trastornos del Espectro Autista); de AECC (Junta local de Formentera de la Asociación Española contra el Cáncer); Asociación de sensibilidad química, síndrome de fatiga crónica, fibromialgia y otros de Formentera; ACTEF (Asociación de Altas Capacidades y Talentos de Eivissa y Formentera) y de APIE, (Asociación Pitiusa para la Inclusión Educativa y Social).

Redacción del plan integral para personas con diversidad funcional

El conseller de Benestar Social, Rafael Ramírez, ha subrayado “el esfuerzo que desarrollan estas asociaciones y familias para dar visibilidad a las personas con discapacidad” y ha reiterado que “el apoyo de la administración es decisivo en lograr este objetivo”. En este

sentido, el conseller Ramírez ha señalado que el área de Benestar Social ya ha iniciado este año la redacción de un plan integral para personas con diversidad funcional, “que será la herramienta que nos facilitará poder lograr el pleno de estos derechos que hoy se reivindican”.

Dentro de la programación de actividades, hay que recordar que los días 11, 18, 22 y 29 de diciembre se proyectarán diferentes cortometrajes con temática relacionada con la diversidad y la inclusión con la colaboración de Formentera Film y Certamen Internacional de Cortos Ciudad de Soria. El día 11, a las 19 horas, la proyección se hará en la Casa del Poble de la Mola, y los días 18, 22 y 29 de diciembre, a la misma hora, en la sala de actos del Consell de Formentera. El aforo es limitado y para poder acudir hay que hacer reserva previa en el correo electrónico administració.centredia@conselldeformentera.cat

Además, durante todo el mes de diciembre se proyectará el cortometraje “Bla, Bla, Bla”, dirigido por Alexis y Bruno Morante antes de las películas programadas los viernes y domingos en la sala de Cultura.

3 de diciembre de 2020
Àrea de Comunicació
Consell de Formentera